

# くりまっこ

元気いっぱい 笑顔あふれる 栗真の子



## みんなが輝いていた「かがやき栗真小フェスティバル」

11月18日(土)に「かがやき栗真小フェスティバル」を開催しました。当日は、真冬を思わせるほどの寒さでしたが、子どもたちは、「今まで取り組んできたことを頑張って発表するぞ!」という気持ちの高まりで、その寒さも吹き飛ばしているようにも思えました。また、各学年とも、小グループに分かれての発表でしたので、自分の出番の時には、いつも以上に、一人ひとりのよさが輝いていました。そんな子どもたちですが、平常心で発表しているように見えても、心の中では、ドキドキ感が半端なかったのではないのでしょうか。他の学年の友だちの前でも緊張するのに、今日は、保護者とその家族、地域の方々と、多くの人たちの前での発表だったので、なおさらだったでしょう。でも、やり終えたあとの気持ちは格別だったと思います。それは、充実感や達成感だと思います。この経験の積み重ねによって、人は成長していきます。皆さんも、このフェスティバルを通して、きっと大きく成長したのではないのでしょうか。頑張った皆さんに、拍手を送りたいと思います。



【1・2年生】



【3年生】



【4年生】



【5年生】



【6年生】

さて、子どもたちの発表を楽しみに、学校へ来てくださった、保護者の皆様、地域の皆様、最後まで、ご覧いただき、ありがとうございました。全校児童94名に対して、この日は、162名の方々に来校していただきました。ブースを観覧していると、保護者の方々だけで

なく、祖父母の方々、未就学児も含め、幅広い年代層の方々に参加していただいていることが分かり、「地域とともに歩む学校」であることを、改めて認識させていただきました。ちなみに、ブースを運営している方々と児童、教職員も含めると、300名を超える参加者になりました。これだけの方々が集まるのは、本当に久しぶりです。ありがとうございました。

また、子どもたちのために、素敵なブースを作っていただいた、PTAの皆様、地域の皆様、ありがとうございました。昭和の遊び、防災備品の品々、車椅子体験、龍の神輿体験、環境への意識付けなど、盛りだくさんのブースがあり、子どもたちは大変楽しんでいました。本当にありがとうございました。



【PTAブース】



【三重大・環境ブース】



【町屋百人衆ブース】



【津市防災室ブース】



【自主防災ブース】



【音楽発表会（4・5・6年）】

## 3年生が社会見学に行ってきました！

11月21日（火）に、3年生が社会見学に行ってきました。最初に、肉まんやあずきバーで有名な井村屋を見学しました。ビデオ視聴や工場見学を通して、肉まんなどができあがる過程がよく分かりました。見学後には、選別で不適合になったあずきを利用した「お手玉づくり」をしました。できあがったお手玉は、お土産としていただきました。次に、三重県総合博物館（MieMu）へ行きました。博物館の展示室をグループで見学したあと、みんなで記念写真を撮ってもらいました。その後、外でお弁当を食べました。最後に、三重県庁へ行き、県庁の仕組みと仕事のことを学習しました。その後、地下へ案内され、地震による免震構造のシステムを見学させていただきました。震度6の地震でも、県庁の建物は、震度3程度の揺れで済むそうです。その後、三重県議会議事堂に入り、県議会議員席で説明を聞いたあと、一人ひとり議長席にも座らせていただきました。めったにできない体験ができて、子どもたちは大喜びでした。

